やってみよう自分から もっと生かそう学んだことを ともに生きよう感謝の心で



4月号

HPアドレス http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/yamoto/

横浜市立谷本小学校 令和3年 4月 7日

谷本小学校 148 年目のスタート

校長 和内 昭子

3月 | 9日に、6年生7 | 名が谷本小学校を卒業しました。感染症予防対策の作情ができるかを考え、活動した 6年生の姿は在校生の心にやればできるという宝を育んでくれました。新6年生が「②ってみよう自分から・もっと生かそう学んだことを・②もに生きよう感謝の心で」を引継ぎ、令和3年度が始まります。

84名の新一年生のみなさん、ご入学おめでとうございます。

148年目を迎える伝統ある谷本小学校。3月16日にたぬきクラブの枝村さん、島津さんと学校地域協働連携事業本部の柏木さん、本校の教職員で池の整備を行いました。枯れ葉が落ちて汚れやすかった池に網のふたを作成してくださいました。メダカたちが春に元気に泳ぐ姿が今から楽しみです。



また、ご家庭で集めていただいたベルマークでビブスや大玉、サッカーボールなども購入することができました。昨年度は、PTA主催の复祭りが開催できなかったので、その予算を子どもたちに還元できるように学校の3階と4階に国語辞典・かんじになんを寄贈してくださいました。このように子どもたちの学習環境に多くのかたが大き場合してくださっていることに感謝申し上げます。

GIGAスクールも環境整備を進めながら一人 | 台のタブレット活用が始まります。
った。また、また、ないないない。このではない。 | 50周年に向けて環境整備
に少しずつ着手し、何ができるかアイデアも募集していきます。

今年度も感染症対策は続きます。保護者の皆様、地域の皆様、多くの方々のご支援、 ご協力をいただきながら、安心安全な学校生活と子どもたちの健やかな成長のために、教職員一同力を合わせて取り組みます。どうぞよろしくお願いいたします。